
Bologna, un campo di basket vicino al Bologna, un campo di basket vicino al 

PalaDozza. "Lo sport è socialità e sicurezza"PalaDozza. "Lo sport è socialità e sicurezza"

Il progetto nei giardinetti dietro il PalaDozza con la partecipazione anche di Il progetto nei giardinetti dietro il PalaDozza con la partecipazione anche di 

un'associazione dei tifosi Fortitudoun'associazione dei tifosi Fortitudo

Bologna, 19 luglio 2017 - Basket City avrà il suo primo Bologna, 19 luglio 2017 - Basket City avrà il suo primo playgroundplayground. E lo avrà . E lo avrà 

all’ombra dell’unico vero Palazzo bolognese, quello di piazza Azzarita. Ed è in piazza all’ombra dell’unico vero Palazzo bolognese, quello di piazza Azzarita. Ed è in piazza 

C R O N A C AC R O N A C A
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Ultimo aggiornamento:Ultimo aggiornamento: 20 luglio 2017 ore 00:25 20 luglio 2017 ore 00:25 

Federica Palumbi e Pietro SegataFederica Palumbi e Pietro Segata

3 min 3 min 



accanto al Paladozza ha avuto il suo debutto. Playground#0 è, infatti, un accanto al Paladozza ha avuto il suo debutto. Playground#0 è, infatti, un progetto di progetto di 

Civile, al PalaDozza. Accanto al mitico Palazzo, tempio storico di Basket City, sorgerà Civile, al PalaDozza. Accanto al mitico Palazzo, tempio storico di Basket City, sorgerà 

un nuovo playground regolamentare e un’area minibasket accanto all’attuale campo un nuovo playground regolamentare e un’area minibasket accanto all’attuale campo 

che sarà rimesso a nuovo.che sarà rimesso a nuovo.

Tutto questo è reso possibile grazie al sostegno di Tutto questo è reso possibile grazie al sostegno di Società Dolce, Avola, Sportfund Società Dolce, Avola, Sportfund e e 

con il patrocinio del Comune e del quartiere Porto-Saragozza, il progetto nasce con il patrocinio del Comune e del quartiere Porto-Saragozza, il progetto nasce 

grazie a grazie a SG Fortitudo, Fortitudo 103 AcademySG Fortitudo, Fortitudo 103 Academy, e l’associazione dei tifosi fortitudini , e l’associazione dei tifosi fortitudini 

XamoresoloXamoreXamoresoloXamore..

Padrini e madrine, in piazza VIII Agosto, di Playground#0: l’assessore comunale allo Padrini e madrine, in piazza VIII Agosto, di Playground#0: l’assessore comunale allo 

Sport, Matteo Lepore e il presidente del Quartiere, Lorenzo Cipriani, insieme a Pietro Sport, Matteo Lepore e il presidente del Quartiere, Lorenzo Cipriani, insieme a Pietro 

Segata, presidente di Fortitudo 103 Academy e della cooperativa sociale Società Segata, presidente di Fortitudo 103 Academy e della cooperativa sociale Società 

Dolce, Federica Palumbi, presidente dell’associazione XamoresoloXamore; Christian Dolce, Federica Palumbi, presidente dell’associazione XamoresoloXamore; Christian 

Pavani, presidente Fortitudo 103 e Gianluca Muratori, presidente del Comitato per Pavani, presidente Fortitudo 103 e Gianluca Muratori, presidente del Comitato per 

la Fondazione della Fortitudo.la Fondazione della Fortitudo.

«Questo è un modo per investire nel decoro cittadino, «Questo è un modo per investire nel decoro cittadino, promuovendo la socialitàpromuovendo la socialità, il , il 

movimento all’aria aperta e lo sport – spiega Pietro Segata, presidente di Fortitudo movimento all’aria aperta e lo sport – spiega Pietro Segata, presidente di Fortitudo 



diversi luoghi del territorio, scuole, negozi, palestre, circoli. Spazi accessibili a tutti, diversi luoghi del territorio, scuole, negozi, palestre, circoli. Spazi accessibili a tutti, 

».».

Playground#0 incassa anche il plauso dell’assessore Lepore che vede un modello di Playground#0 incassa anche il plauso dell’assessore Lepore che vede un modello di 

riqualificazione dell’area e del palazzo dello sport che, nei prossimi anni, deve riqualificazione dell’area e del palazzo dello sport che, nei prossimi anni, deve 

diventare sempre più un luogo di eventi, di sport.diventare sempre più un luogo di eventi, di sport.

Infine, per il presidente del Quartiere, il progetto favorisce lo stare insieme e il creare Infine, per il presidente del Quartiere, il progetto favorisce lo stare insieme e il creare 

relazioni, consentendo una possibile frequentazione anche intergenerazionale e relazioni, consentendo una possibile frequentazione anche intergenerazionale e 

valorizzando ancor più quest’area densamente popolatavalorizzando ancor più quest’area densamente popolata, dove vi è il palazzo dello , dove vi è il palazzo dello 

sport, la scuola e migliaia di famiglie.sport, la scuola e migliaia di famiglie.




